

Energía

Ecopetrol logra nueva verificación de reducción de 687 mil toneladas en emisiones de CO2

hace 8 horas



Facebook Twitter Google+ Comparte vía Email

Ecopetrol obtuvo una nueva verificación internacional de una reducción de 687.769 toneladas equivalentes de emisiones de Gases Efecto Invernadero (tCO2e) por parte de la firma auditora Ruby Canyon Engineering, avalada por la Entidad Mexicana de Acreditación (EMA) y la American National Standards Institute (ANSI).

Si se tiene en cuenta el volumen verificado el año anterior de 1.068.395 tCO2e, la Empresa ya completa verificaciones de emisiones de GEI por 1.756.163 tCO2e. En términos ambientales esta reducción equivale a restaurar y conservar un bosque primario de 35.000 hectáreas.

Las iniciativas avaladas se encuentran localizadas en los campos La Cira-Infantas y Casabe, la refinería de Barrancabermeja y otras operaciones en el Meta.

En el caso de La Cira-Infantas, campo ubicado en el Magdalena Medio y operado en asociación con OXY, se logró la verificación de una reducción de 178.099 tCO2e en el periodo 2010-2016 gracias al aprovechamiento energético de gas.

En la Refinería de Barrancabermeja se verificó una disminución de 456.892 tCO2e entre 2018 y 2019 gracias a su programa de eficiencia energética, y en el campo Casabe de 15.353 tCO2e por autogeneración de energía en ese mismo periodo de tiempo.

De otra parte, en el Meta se verificaron 37.425 tCO2e reducidas en el período 2017-2019 por la generación de energía a partir de biomasa proveniente del bagazo de caña.

La Empresa también avanza en otras iniciativas que contribuyen a la reducción de gases efecto invernadero, como es la entrada en operación del parque solar Castilla en el Meta, que abastece parte de la energía que demandan algunas de sus operaciones, y espera generar más de 300 megavatios en los próximos años a partir de fuentes renovables.

“El Grupo **Ecopetrol** avanza en la implementación de su plan de descarbonización, mediante el cual buscamos reducir los impactos ambientales, aportar a la mitigación del cambio climático, asegurar operaciones bajas en emisiones de carbono y seguir avanzando en la transición energética”, dijo Felipe Bayón, Presidente de **Ecopetrol**.

El Grupo **Ecopetrol** tiene como meta reducir el 20% de sus emisiones de GEI al año 2030, conforme a la contribución prevista por Colombia en el Acuerdo de París, en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático.

Participe con SuVersión

0 comentarios

0 Comments

Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Síguenos en nuestras Redes

0 Me Gustas 3.533 Seguidores

Síguenos en nuestras Redes

0 Me Gustas 3.533 Seguidores



hace 6 horas
Este martes en Aguazul habrá suspensión del servicio de energía.